



Foto-Reisebericht CUBA

Heinz Reinke

Mittwoch, 8. Februar 19.30

Welthaus Heidelberg, Willy-Brandt-Platz 5, 69115 HD

Veranstalter: Nicaragua-Forum Heidelberg e.V. ;

Freundschaftsgesellschaft BRD – KUBA e.V. Regionalgruppe Rhein-Neckar

Im Rahmen einer Rundreise der Freundschaftsgesellschaft BRD-KUBA Ende 2022 war es möglich, vielfältige Eindrücke zur aktuellen Situation Kubas zu sammeln. In seinem Fotobericht streift Heinz Reinke etliche gesellschaftliche Lebensbereiche und wirft vielerlei Fragen auf:

- Wie sieht die ökonomische Situation Kubas heute aus?
- Wie versucht das Land die Verschärfung der Wirtschaftsblockade durch die USA und das coronabedingte Ausbleiben der Touristen zu meistern?
- Wie wirkt sich die Öffnung des privaten Wirtschaftsbereichs auf das Zusammenleben der Menschen aus?
- Was bedeutet die steigende Zahl der Kubaner, die das Land verlassen?

Heinz Reinke berichtet von den Eindrücken, die er auf seiner Reise von Kuba gewonnen hat, und stellt Fragen, die in der gemeinsamen Diskussion erörtert werden können.

Mittwoch, 8. Februar 19.30

Welthaus Heidelberg

